
  

Ofício nº. 0245/2024 

 

Guarujá, 22 de abril de 2024. 

 

Ao 

Ministério Público do Estado de São Paulo 

Ao Exmo. Dr. Osmair Chamma Júnior, Promotor de Justiça  

 

 

Assunto: Abandono Praia do Guaiuba  

 

Prezados(as) Senhores(as), a AGUAVIVA, Associação Guarujá Viva, entidade 

sem fins lucrativos representante da Sociedade Civil do Guarujá e da Baixada 

Santista, vem, respeitosamente, encaminhar ao Ministério Público do Estado de São 

Paulo para as providencias que julgar cabíveis, relatos a respeito do abandono da 

Praia do Guaiuba. 

Estivemos pessoalmente no local na noite do último sábado, 20 de abril de 

2024, para verificar e documentar os problemas que têm sido reportados pelos 

moradores e frequentadores da região. Durante nossa visita, capturamos imagens 

que ilustram a situação preocupante dos calçadões que circundam a Praia do 

Guaiuba. É evidente que esses calçadões estão em um estado deplorável, com 

inúmeras pedras quebradas e soltas, representando não apenas um risco para a 

segurança dos pedestres, mas também uma preocupação estética e de 

infraestrutura para toda a comunidade local. 



  

 

  

  

  

Registro Aguaviva: Praia do Guaiuba, 20/04/2024 

Essa situação representa um risco significativo para a segurança dos pedestres 

que transitam pela região, especialmente idosos, crianças e pessoas com mobilidade 

reduzida. Há obras localizada nas proximidades da Praia do Guaiuba que se 

encontra abandonada há meses. Lixo e restos de construção abandonados. Essa 

situação tem gerado preocupação na comunidade local devido aos potenciais 



  

riscos à saúde pública e ao meio ambiente, além de contribuir para a degradação 

visual da área. 

Considerando os riscos potenciais para segurança dos munícipes e visitantes 

que transitam na região, bem como a degradação ambiental, pública e visual do 

local, solicitamos ao Ministério Público as providencias que julgar cabíveis para 

garantir a proteção e a segurança dos moradores e frequentadores desta área. 

A Associação Guarujá Viva, Aguaviva, permanece à disposição para fornecer 

qualquer informação adicional necessária e colaborar plenamente com a questão 

relatada. 

Certos de contarmos com a atenção e ação urgente e imediata, aguardamos 

um retorno breve e favorável.  

Com os melhores cumprimentos, subscrevo-me atenciosamente, 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


